



Tendencias

App de fletes y despachos express arriba a Concepción y busca sumar a transportistas

Por Equipo Trade-News | febrero 4, 2022 | 27



Motos, autos, furgones, minicamiones, todo transporte tiene cabida para inscribirse en la app del flete y despacho express, FEX, que además promete para las motos un pago 2 veces, superando en incentivo a las otras aplicaciones.

La reconocida app chilena de fletes y despachos express, FEX, que opera en la Región Metropolitana desde el 2017, tiene todo listo para poner en marcha su servicio en la Región del Biobío.

Con más de 100 mil clientes registrados y más de 1 millón de entregas efectivas, FEX se expande a nuevas regiones del país, para ofrecer el traslado del bulto que sea, de manera express o programada, bajando la app y siguiendo las instrucciones, que básicamente comprenden la descripción del bulto, el origen y destino y la elección del vehículo indicado para trasladarlo, según su tamaño, desde motos a minicamiones, inscritos en la app, quienes son los encargados de responder a la demanda de los usuarios, según su ubicación georeferenciada.

“Llevamos harto tiempo en el negocio, en que hemos madurado bastante, con una pandemia de por medio que nos ha permitido crecer, innovar y evolucionar y que hoy nos permite ampliar nuestro servicio a otros lugares del país, como Concepción, necesitando con urgencia que los transportistas, de motos a camiones ³/₄, se inscriban en la app, ya que dependemos de ellos para que se concrete”, declaró el CEO y cofounder de FEX, Erwin Codjambassis.

Síguenos



Lo más reciente

Gremios del Biobío condenaron agresiones a ministra del Interior

Plan nacional de restauración de paisajes tendrá protagonismo de lagos sureños

Exportaciones de la Región del Biobío escalaron 34,6% en enero

Impacto del conflicto Rusia-Ucrania en el comercio de productos frescos analizarán en webinar

Insuficiente digitalización y poco uso de redes sociales caracterizan a Mipymes del Biobío

Concepción

Nubes

83% 1.1km/h 100%

16°C ¹⁶° ₁₆°

15° MIE 14° JUE 14° VIE 15° SAB 13° DOM

Selección del editor



Gremios del Biobío condenaron agresiones a ministra del Interior

marzo 16, 2022 0



Plan nacional de restauración de paisajes tendrá protagonismo de lagos sureños

marzo 16, 2022 0

FEX funciona como un Uber, pero de fletes y todo lo que se necesite trasladar, por lo que los mismos transportistas en Concepción hoy contarán con una nueva plataforma para rentabilizar su vehículo. Para inscribirse solo deben entrar a **fex.cl** y poner sus datos, bajando la app ya quedan operativos para tomar los transportes. El pago es semanal y promete una tarifa 2 veces mayor a las otras aplicaciones para las motos.

Además de entregar un servicio a usuarios naturales, se concibe desde la necesidad de apoyar en la logística de despacho a empresas, y por efecto pandemia, fueron una solución para responder a la sobredemanda de despachos a domicilio que surgieron en ciertos sectores, como el retail.

“Efectivamente, la app siempre fue pensada para responder de manera rápida y eficiente a las urgencias en la construcción principalmente, que es de donde venimos con mi socio y sabemos sus necesidades, y la pandemia reforzó esa intención, ampliándonos a otros rubros. Apoyamos en la logística de última milla de Sodimac principalmente, siendo hoy un socio estratégico para ellos. En Concepción también tenemos la posibilidad de hacerlo, por lo que los transportistas que se inscriban en la aplicación también podrán acceder a tomar estos despachos”, agregó Codjambassis.

FEX está disponible de forma gratuita para transportistas, “FEX Transportistas”, en App Store y Google Play y para usuarios lo mismo, con el nombre FEX Fletes. Además, es posible inscribirse como transportistas o pedir un FEX, desde **fex.cl**.

La app, que desde 2017 funciona en Chile como solución para el traslado de cargas y en tiempos de confinamiento por pandemia supo innovar e incorporar todo tipo de vehículos on demand, hoy está enfocado en entregar un servicio de última milla de calidad y que se ajuste a las preferencias de sus consumidores, extendiendo su servicio a Regiones, partiendo por centros urbanos como la ciudad penquista.

ACTUALIDAD BIOBIO TRADENEWS

< PUBLICACIÓN ANTERIOR

Proyectan alza de 20% en las ofertas de trabajos temporales este verano

Agregada de Cultura y Economía de Taiwán visitó Quillón con miras a un intercambio comercial

SIGUIENTE >



Exportaciones de la Región del Biobío escalaron 34,6% en enero

marzo 16, 2022 0



“Diésel de seguridad” es complejo, costoso y poco efectivo, dice Acenor

marzo 15, 2022 0



Ministro de OO.PP. promete mantener diálogo fluido con las regiones

marzo 15, 2022 0



Enel denunció que acciones de fuerza ponen en peligro la generación de la Central Pangue

marzo 15, 2022 0



“Diésel de seguridad” es complejo, costoso y poco efectivo, dice Acenor

marzo 15, 2022 0



Ministro de OO.PP. promete mantener diálogo fluido con las regiones

marzo 15, 2022 0



Enel denunció que acciones de fuerza ponen en peligro la generación de la Central Pangue

marzo 15, 2022 0



Recaudación será el tema a resolver en próxima reforma tributaria

marzo 14, 2022 0